

Faktenbox: 1 Jahr im Taubenschlag

1. Anzahl der Tauben:

Im ersten Jahr haben 200 - 240 Tauben den Taubenschlag als sicherer Lebensraum angenommen.

2. Eiermanagement:

Um die Population auf humane Weise zu regulieren, wurden 137 Eier gegen Kunsteier ausgetauscht.

3. Futterverbrauch:

Im ersten Jahr wurden insgesamt 1,7 Tonnen artgerechtes Futter von den Tieren konsumiert.

4. Umweltvorteile:

Die regelmäßige Pflege und Fütterung im Taubenschlag hilft, den Gesundheitszustand der Stadttauben zu verbessern und reduziert das Risiko einer konzentrierten Ansammlung an Tauben an ungeeigneten Orten.

5. Sauberkeit der Stadt:

Durch die artgerechte Fütterung konnten die Verschmutzung durch Kot im Umfeld bereits nach kurzer Zeit deutlich reduziert werden.

6. Ziel des Projekts:

Langfristig soll das Projekt dazu beitragen, das Stadtbild sauber zu halten und gleichzeitig die Taubenpopulation auf eine gesunde und artgerechte Weise zu regulieren.

